

## „Brühler Heimathäppchen“ – Das Straßen – Genuss – Festival in Brühl



Was erstmalig in Brühl stattfand und für vier Auszubildende im Bereich Kauffrau/ Kaufmann für Tourismus und Freizeit in NRW als Abschlussarbeit gewertet wurde,

versprach schon im Vorfeld ein voller Erfolg zu

werden. Und dieser Erfolg stellte sich tatsächlich ein!

Am 12. Mai fand das Straßen – Genuss – Festival mit dem Namen „Brühler Heimathäppchen“ statt, bei dem die rheinische Küche sowie regionale und traditionelle Produkte im Vordergrund standen. Aber nicht nur Altbewährtes wurde angeboten, sondern auch moderne Kreationen präsentiert.

Einweck-Göttinnen, Marmeladen-Helden und Brutzel-Meister waren aufgerufen, ihre einzigartigen und mit Liebe hergestellten Köstlichkeiten aus Brühl und der Region – eben richtige „Brühler Heimathäppchen“, feil zu bieten.

Und so präsentierten sich in der Kempishofstraße, die in Verbindung mit den dortigen Museen zur neuen Kultur- und Genussmeile avancierte, vielfältige Angebote und genussreiche Gaumenfreuden. Die Besucherinnen und Besucher freuten sich über das etwas andere Festival und äußerten die Hoffnung auf Wiederholung.

WEPAG und IG-Kölnstraße freuten sich über die „Feuerprobe“ und werden die Idee, den Bereich Kölnstraße/Kempishofstraße als zusätzlichen kulinarischen Veranstaltungsraum zu nutzen, bereits im Rahmen des nächsten Döppe- und Buuremaat am ersten August-Wochenende aufgreifen.